

CONADUR designa más de Q2 mil 500 millones para proyectos locales

En el marco de la segunda reunión ordinaria del Consejo Nacional de Desarrollo Urbano y Rural (CONADUR), el cual fue presidido por el Presidente Alejandro Giammattei, Ministros de Estado y representantes del consejo, se aprobaron 2 mil 045 proyectos con una inversión preliminar de Q2 mil 568 millones para el próximo año.

El Ministro de Finanzas Públicas, Alvaro González Ricci explicó que la inversión para las ocho regiones del país, están destinadas para proyectos de infraestructura, educación, introducción y distribución de servicios de agua potable, salud, manejo de desechos y drenajes, los cuales contribuyen a la reactivación económica y social.

Inversión por región			
Región I		Región V	
Obras	148	Obras	191
Monto de inversión	Q328,741,291	Monto de inversión	Q280,466,299
Región II		Región VI	
Obras	117	Obras	741
Monto de inversión	Q237,191,173	Monto de inversión	Q690,120,561
Región III		Región VII	
Obras	238	Obras	238
Monto de inversión	Q314,638,285	Monto de inversión	Q331,249,419
Región IV		Región VIII	
Obras	250	Obras	122
Monto de inversión	Q274,940,041	Monto de inversión	Q111,198,966

El Presidente, Alejandro Giammattei exhortó a los consejos que se mantengan las prioridades de los proyectos en agua, salud y educación. Además, el mandatario, también mostró su satisfacción por la aprobación del 90% de obras para este año.

El objetivo de CONADUR es contar con la participación de la población Maya, Xinka y Garífuna, organización de mujeres, campesinos, entre otros, para coordinar el proceso de planificación democrática del desarrollo, con principios de unidad nacional, multiétnica, pluricultural y multilingüe.